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熊谷市立久下小学校（熊谷市久下 808番地 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http//kumagaya-kuge-e.ed.jp）平成２９年６月３０日（金)

平成２９年度 久下小だより （７月の生活目標）

７月号 草青く 水清し 久下小学校 身の回りの整理をする
熊谷市立久下小学校 ‐私たちはムサシトミヨを守りつづけます‐

藤井聡太四段14歳29連勝、歴代単独トップ！ ７月 行事予定
6 月 26 日（月）に行われた １ 土 非行防止大会

第 30 期竜王戦決勝トーナメン ２ 日
ト、増田康宏四段－藤井聡太 ３ 月 朝の読み聞かせ 小１教室訪問

四段戦は 91 手で藤井聡太四段 ４ 火 全校朝会 授業研究会 14:05 下校
が勝ちました。藤井聡太四段 ５ 水 ｱﾙﾐ缶回収 PTA本部役員会 着衣水泳
はこれでデビュー後負けなし ６ 木 児童委員会
の 29 連勝を達成し、歴代連勝 ７ 金 授業参観・懇談会 いのちの授業 15:10 下校
記録の単独トップとなりまし ８ 土
た。羽生善治三冠のコメント ９ 日
は下記の通りです。 10 月 地区別児童会
◆ 29 連勝は歴史的な快挙で 11 火 児童集会（飼育・栽培）15:10 下校
す。結果も素晴らしいですが 12 水 小中合同交流会 JRC の日

内容も伴っている点でも凄みがあります。この記録 6 年薬物乱用防止教室 15:10 下校
は時が経つにつれ重みを増して来るはずですし、将 13 木 ｸﾗﾌﾞ⑧ 代表委員会
棋界の新しい時代の到来を象徴する出来事になりま 14 金 PTA料理教室 15:10 下校
した。檜舞台で顔を合わせる日を楽しみにしていま 15 土
す。とのことです。以下略 16 日
また、ある週刊誌よると、『これほどまでに彼の才 17 月 海の日

能が花開いた背景には、通っていた幼稚園の教育法 18 火 5時間 15:10 下校
も関係している。“モンテッソーリ教育”というシス 19 水 ｱﾙﾐ缶回収 大掃除 4時間 14:00下校
テムだ。19 世紀にイタリアで生まれた教育法で、子 20 木 授業終了日 全校朝会 11:30下校
供たち自身が自発的に物事に興味を持つことを重視 21 金 夏季休業日（～ 8/28）
します。』というのです。内面から自然に現れる好奇 教育相談① 学力向上①

心に促されて自由に取り組めるような環境を整え、 22 土
大人は子供が選んだ活動を心ゆくまでできるように 23 日
援助するという考え方です。彼は、家庭では好きな 24 月 教育相談② 学力向上②
ことをやらせてもらえ、幼稚園も自主性を重んじる 教育文化講演会

方針だったとのことです。 25 火 教育相談③ 水泳教室①
エピソードとして、「3 歳のときにキュブロという 26 水 教育相談④

積み木を買ってもらい、何度も繰り返していた。5 27 木 教育相談⑤ 水泳教室②
歳になると、迷路づくりに熱中した。気がすむまで 28 金 教育相談⑥ 水泳教室③

集中して書いていて、大人でも解けないようなもの 29 土
もあった。」そうです。将棋では 50 手、100 手先を 30 日
読む能力が求められますが、これも伸ばすことがで 31 月 水泳教室④
きるとのことです。その他にも「どんな行為でも、自ら手順を考えさせます。何かを貼ると

いう作業なら、自ら台紙を選び、貼る材料を持ってきて、手をふく雑巾を持ってくるんです。
作業をする席も自分で決めさせます。何でも自分で決めるという活動を繰り返すことで、小
さなころから先を読む力が身についていくわけです」・・・とのことです。
これらの記事を読んでのキーワードは、集中力と先を見通す思考力です。小さいときからたくさん

の本を読んでいたそうですが、読書も大切です。子育ての参考となるのではないでしょうか。
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６/２（金）1年ピアニカ講習会 ６/１４（水）５年熊谷特別支援学校との交流会
講師を招聘し、ピ 熊谷特別支援学校の５

アニカの吹き方やし 年生１０名を迎え、楽し
まい方などについて く交流しました。本校５
学びました。先生の 年生は、肢体不自由な子
お話をしっかり聞き、 供たちが楽しく遊ぶこと
簡単な曲を演奏する ができる４つの体験コー
ことができるように ナーを設け、仲よく交流

なりました。上達するようにご家庭でも練習 しました。輪投げや双六、ボーリング、ブラ
させてください。 ックボックスゲームなど手足の不自由なお友
６/３（土）資源回収 達ができるゲームを考えてくれました。素晴

資源回収では、保 らしいアイデアに感心しました。
護者の皆様や地域の ６/１６（金）第１５回ホタル観賞会
方々にご協力をいた ホタル愛好会の方々が育
だき、ありがとうご ててくれた３００匹のホタ
ざいました。例年よ ルの光に、うっとり酔うよ
り多く集まったよう うな気持ちになりました。
です。収益金は、学 「きれいでびっくり！」と

校と PTA 本部役員と相談の上、教育活動の いうような感想をもった児
推進のために有効に使わせていただきます。 童もいました。地域の方や来賓の方々、卒業
６/６（火）JRC除草作業 生もたくさん来てくれました。観賞会を開催

教育委員会の先生方 してくれた方々に感謝いたいします。ありが
などお客様を迎えるに とうございました。
あたり、JRC活動の一 ６/１７（土）荒川河川敷清掃
環として校庭の除草作 約１２０名の子供
業を行ないました。遊 たちと保護者の皆様
んでいる子や無駄口を が参加し、河川敷の
きく子もなく、黙々と ゴミ拾いを行ないま

除草作業をしてくれました。お陰様で校庭が した。先生方も多数
たいへんきれいになりました。 参加しました。たく
６/１２（月）６年海浜学校 さんのゴミがありま

好天に恵まれ、大洗 したが、清掃後はたいへんきれいになりまし
の海の磯観察ができま た。富岡市長さん、野原教育長さん、指導主
した。バフンウニやク 事さんも久下小に加わりゴミ拾いを行なって
モヒトデ、ウミウシな いただきました。ありがとうございました。
どを見つけることがで ６/１９（月）楽しい水泳授業
きました。水族館では、 子供たちは水泳が大
イルカやアシカのショ 好きで、楽しそうに泳

ーを見ることができました。埼玉県では味わ いでいます。低学年は
うことができない貴重な体験となりました。 浅いプールで大はしゃ
６/１３（火）児童集会（美化・保健） ぎです。高学年は泳法

歯や歯ブラシの模型 を学び、平泳ぎやクロ
をつくり、わかりやす ールで上手に泳いでい
く歯の健康について紹 ます。
介してくれました。さ ６/２７（火）音楽朝会
らに、「むし歯は早期 ３・４年生が中心
治療に努めることが大 となり、「大切なとも

切です。特に大切な成長期には栄養バランス だち」を合唱しまし
のよい食事を心がけ、丈夫な身体をつくり心 た。金井先生の鍵盤ﾘ
身の健康に努めていきましょう。」との呼び ｺｰﾀﾞｰ・ｱﾝﾃﾞｽ 25F の
かけもありました。委員会の発表に応え、ご 伴奏に合わせ、全校

家庭でもご協力をお願いします。 児童の声が体育館に響きわたりました。


